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Unajornada de 
puertas abiertas 
Teletón Valdivia invita a conocer su labor, 

que llega a más de 700 niños y niñas. 

  

ctividades durante toda la jornada de 

este sábado tendrá el Instituto Teletón 
de Valdivia, para acompañar la jorna- 
da televisiva de solidaridad que se rea- 

liza a nivel nacional desde hoy y que 

busca recaudar más de 38 mil millones de pesos, pa- 

ra financiar el trabajo que se realiza en los catorce 

centros de rehabilitación infantil que existen en las 

diferentes regiones del país. 
Esas instituciones dependen por completo de las co- 
laboraciones ciudadanas para funcionar adecuada- 

mente y brindar atenciones gratuitas a sus pacientes, 

las cuales incluyen desde las cirugías necesarias, has- 

ta las órtesis, prótesis, terapias ocupacionales, acom- 

pañamiento sicológico y respaldo a las familias en el 
aspecto social, también. 

En Valdivia son más de 700 los niños y niñas que reci- 

ben estos tratamientos, desde los primeros meses de 

vida hasta la adultez, pues dependiendo de las nece- 

sidades de cada quien pueden asistir hasta los 20, 24 
eincluso los 40 años de edad. 
Parte de ese trabajo se podrá conocer durante las “27 

horas de Amor” a través de las historias humanas que 

se mostrarán en el programa; pero también a través 

de visitas que se podrá realizar al recinto local maña- 
na, para conocer dependencias, e incluso para apor- 

tar en la caja del Banco Chile que funcionará en el re- 

cinto desde tempranas horas. 

La directora de Teletón Valdivia, la médico fisiatra 
doctora Andrea Solervicens invitó a la comunidad a 
acercarse al recinto y, en entrevista con www.soyval- 
divia.cl, reflexionó sobre la importancia de retomar 

en conjunto el entusiasmo por colaborar en familia y 

generar la energía suficiente para que esta obra se 

proyecte en el tiempo, principalmente por la gestión 

en inclusión que ella genera y que ha logrado -sostie- 

ne- una nueva mirada hacia las personas con discapa- 

cidad en el país y por la necesidad de ampliar su la- 

bor hacia aquellos lugares a los que todavía cuesta lle- 

gar. “En las comunas hemos visto muchos casos de 

personas que no pudieron acceder a la atención des- 

de pequeños, estamos llegando tarde. Entre más 
temprana sea la rehabilitación, mejores resultados 

para la vida de las personas puede dar y para eso ne- 

cesitamos cooperación”, SOStuvo. 

El Centro Teletón Valdivia estará abierto mañana to- 
doel día, para quien deseen conocer su labor. 
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Gina Osorio 
Directora de carrera de Derecho, Universidad San Sebastián, sede Valdivia. 

Aniversario de la carrera de Derecho USS Valdivia 
Esteaño celebramos el 20* aniversario de la Carrera de Dere- 

cho dela Universidad San Sebastián sede Valdivia, una travesía que 
comenzó en 2004 con tan solo 50 estudiantes y que hoy se conso- 
lida como una de las escuelas de Derecho más relevantes del país, 

conformada por 35 docentes, 41 estudiantes y 426 egresados, 
quienes no solo han logrado destacar a nivel nacional, sino que 
también han contribuido activamente al desarrollo de nuestra re- 

gión, ocupando cargos clave en instituciones públicas y privadas. 
Como directora de la carrera, mesiento profundamente orgu- 

llosa de formar parte de este procesohistórico y de contribuir ala 
formación de jóvenes que, a través de su esfuerzo y dedicación, se 
convierten en adultos responsables y profesionales comprometi- 
dos con la sociedad. 

Este crecimiento no se limita únicamente al pregrado. En los 
últimos años, hemos ampliado nuestra oferta académica con pro- 

gramas de postgrado. Contamos actualmentecon dos programas 
de Magíster Profesional, un Magíster Académico y un Doctorado 
en Historia, todos de gran prestigio. 

Un hito importante en nuestra historia ha sido la acreditación 
nacional e internacional de la carrera. Actualmente, estamos acre- 
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“No es el resultado que esperábamos dadas nuestras 
profundas discrepancias con la candidatura republicana 
en toda una serie de cuestiones, pero vivir en una 
democracia consiste en reconocer que nuestro punto de 
vista no siempre ganará...” 

ExPresidente de Estados Unidos Barak Obama 
Por resultados de elección que dieron por ganadora Donald Trump 

ditados por un período de seis años por la Agencia Acreditadora 
de Chile y el Consejo parala Acreditación de la Enseñanza del De- 
recho A.C. (CONAED), reconocimiento que valida nuestros están- 

dares educativos tanto a nivel nacional como internacional. Asi- 

mismo, enel año2024,somosla Escuela de Derecho conlamayor 
matrícula en Chile, con 850 estudiantes matriculados, según da- 
tos del Consejo Nacional de Educación (CNED). 

Uno delos aspectos que distingue a nuestra carrera es el fuer- 
te vínculo que mantenemos con nuestros egresados. No solo les 
ofrecemos oportunidades de educación continua para perfeccio- 
narse,sino que también impulsamos pasantías en instituciones pú- 
blicas de granrelevancia jurídica, promoviendo su inserción efec- 
tivaenel mundo laboral. A ello se suma la Beca Luis Bates, que les 
permite estudiar un magíster en España, una oportunidad única 
para enriquecer su formación internacional. 

Finalmente, quiero expresar nuestro más sincero agradeci- 
miento a la comunidad valdiviana por su constante apoyo y cola- 
boración durante estos 20 años. En este aniversario, renovamos 
nuestro compromiso de continuar siendo unaporterelevante pa- 
ra nuestra querida región de Los Ríos. 

O Archivo 
40 años|8 denoviembre de 1984 

76 añosdeCasade Huérfanas 
Setenta y seis años cumplió ayer 

la fundación de la “Casa de Huérfa- 
nas” de Valdivia, que fuefundadaen 
1908 por ungrupo dereligiosas dela 
congregación “Inmaculada Concep- 
ción”, conel objetivo deamparar ni- 
ñas necesitadas. Lainstitución traba- 
jaconapoyo de la comunidad y ne- 
cesita respaldo permanente. 

Por Aethos 

30 años |8 de noviembre de 1994 

Ensancharán el puente 
El Ministro de Obras Públicas, Ricar- 
do Lagos, confirmó la decisión de 
ampliar el puente Calle Calle a cua- 
tro pistas, según lo confirmado tam- 
bién por el diputado DCExequielSil- 
va, además de afirmar que el sonda- 
jeylosestudiosnecesarios ya fueron 
realizados en elárea. 

20 años [Sdenoviembre de2004 

Investigan muerte decisnes 
Investigadores connotados trabajan 
para determinar la causa de los pro- 
blemasqueafectan ala población de 
los cisnes de cuello negro enel San- 
tuario dela Naturaleza, que no ani- 
daron ahíeste año. Muchos presen- 
tan daños neurológicos. Se cree que 
no hay alimento suficiente.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

08/11/2024
    $127.543
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      14.400
       4.800
       4.800
      18,33%

Sección:
Frecuencia:

OPINION
0

Pág: 6


